
 

 

令和２度施設利用年間調整会議の時に出された 

御意見・御要望に対する回答 

意見・要望 対応や状況 

スムーズに進行でき有難うございました。 ご協力頂き有難うございまし

た。 

県社会福祉事業団さんの会議室 使用料を少し下げて 使用頻度

を上げてはいかがでしょうか。 

維持経費と、熊本市内の類似

の公共施設の会議室料金を参

考に算出していますので、ご

理解をお願い致します。 

福祉センターさんの利用予定表 備考欄に各団体のイベント（総

会、全国大会）等の情報を入れてはいかがでしょうか。 

記載スペースの問題もありま

すが、頂いた大会等の情報を

差し支えない内容で提供し、

活用させていただきます。 

全国大会 etc.年一回の大会 etc.優先度の高い申込みについて

は、申込時に記入しているので、調整結果の一覧に印などをつけ

てわかる様にしてほしい。（事前調整時に手間がはぶける） 

ご提案有難うございます。印

などの工夫で、次年度検討さ

せていただきます。 

いつもお世話になっております。最近は駐車場も増えまして、停

めやすくなりました。 

有難うございます。今後も利

用者のご要望に沿えるよう努

めていきます。 

いつもご配慮いただき有難うございます。特に要望等はございま

せん。 

今後共宜しくお願い致します。 

こちらこそ、今後とも宜しく

お願い致します。なにかござ

いましたら、お知らせくださ

い。 

自分のところの話しが終わったからと、途中退席はいかがなもの

か？（最後まで出席を原則義務とするべきではないか） 

ご意見有難うございます。今

後、検討させていただき、次

年度の参考にさせて頂きま

す。 

スムーズに議事が進行されよかったです。今後お世話になりま

す。 

これからもご利用、宜しくお

願いします。 


